

Lo que pasó



El nuevo socio del laboratorio colombiano Cesvi sería Solera Holdings Inc, entidad especializada en el manejo de los siniestros de vehículos.

John Freddy Suárez Coy, presidente de Cesvi



Con la línea HotPro, Pavco anunció una inversión de 14 millones de dólares para renovar su maquinaria y sus productos.

Ernesto Guerrero Molina, vicepresidente comercial de Pavco



La cadena colombiana Spinning Center Gym se expandirá en 2019. Este año tiene planeado operar 5 gimnasios nuevos en el país.

César Casallas, fundador y director de Spinning Center Gym



"El compromiso de los empresarios es vital, no solo trabajaremos con el gobierno, sino que haremos proyectos público-privados de innovación"

Murat Sönmez, director del Centro de la Cuarta Revolución Industrial.



Ricardo Ávila Pinto
ricavi@portafolio.co
Twitter: @ravilapinto

RETROSPECTIVA

Tan cerca y tan lejos

NO HAY duda de que la noticia internacional de mayor trascendencia en la semana que termina ocurrió cerca de Colombia. Bien podría decirse que los ojos del mundo se dirigieron hacia Caracas por cuenta de los sucesos del martes, cuando el presidente interino Juan Guaidó se reunió con el líder opositor Leopoldo López y comenzó la que en un momento pareció una exitosa rebelión militar.

Con el paso de las horas, la esperanza se desvaneció. Tras haber permanecido en silencio durante la jornada, Nicolás Maduro apareció en la televisión y afirmó que el "intento de golpe" había fracasado. Un par de días más tarde, protagonizó una ceremonia con más de 4.000 uniformados que le juraron lealtad.

Ver otra vez al encargado del régimen chavista subido en una tarima generó desencanto frente a las posibilidades de la oposición. Tras el entusiasmo de los sucesos de finales de enero, que concluyeron con una especie de decepción colectiva, más de uno experimentó sentimientos similares de frustración.

De acuerdo con la postura más extrema, Maduro y sus compinches permanecen sólidos en el poder. La máquina de represión y la capacidad de contrainteligencia de los servicios de seguridad que prestan los cubanos, sostienen al heredero de Hugo Chávez en el Palacio de Miraflores, mientras sus contradictores no logran la masa crítica que requieren para ponerlos a raya.

Sin embargo, quienes saben leer entre líneas consideran que hay corrientes bajo la superficie a las que vale la pena prestarles atención. Las revelaciones hechas por Washington, con respecto a contactos adelantados en Venezuela, muestran que la revolución bolivariana acusa señales de fragilidad, que seguramente ocasionará purgas y desconfianza.

De tal manera, así se haya perdido una batalla, el desenlace de la guerra todavía está pendiente. Si la Casa Blanca no hace tonterías y evita la tentación de un ataque armado, aumenta la probabilidad de una implosión. No hay que olvidar que la escasez va en aumento y que el descontento también. Ni siquiera un dictador es capaz de sobrevivir a eso.

DESTACADO

Quitarían \$200.000 millones a la salud

Con un artículo 61 del Plan Nacional de Desarrollo, se reduciría el aporte que actualmente hacen los operadores de juegos de suerte y azar a las finanzas territoriales por el uso de las máquinas tragamonedas.

Ecopetrol invertiría US\$15.000 millones

La empresa petrolera espera llegar a esta inversión en 2021. Además proyecta llegar a la producción de crudo de 770.000 barriles por día. De igual forma tiene como marco un rango de precio para el barril entre los US\$55 y los US\$65 para cumplir sus metas.

Dian ha recaudado casi \$3 billones en 3 meses

En los tres primeros meses del año, la Dian ha recaudado casi \$3 billones por concepto de fiscalización. La entidad reportó que por medio del embargo de bienes de los contribuyentes que adeudan \$164.000 millones a la entidad se logró el aporte de \$1,1 billones.

Esperamos cifras de empleo positivas

El Dane reveló que la tasa de desempleo para marzo fue de 10,8%, un incremento de 1,4 puntos porcentuales respecto al 2018. El director del Dane, Juan Daniel Oviedo, explicó que el mercado está mejorando y en pocos meses se verán positivas.

Ordenan traslado de afiliados a Medimás

Con una decisión del Tribunal Administrativo de Cundinamarca, se ordenó que los 3.850.000 usuarios que reporta la EPS seab trasladados a otras entidades del sector. Además el tribunal anuló la compra de Cafesalud y Esimed por la misma EPS.



ASÍ LO DIJO



"En 2019 Mineros estima producir 300.000 onzas de oro con las operaciones en Colombia, Argentina y Nicaragua. La meta es completar en el año 86.000 onzas aluviales y cerca de 15.000 de producción en el exterior"

Andrés Restrepo
PRESIDENTE DE MINEROS.